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CÂMARA MUNICIPAL DE mudos
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTON.º (º 7 /2021

Excelentíssimo Senhor Presidente.

Nobres vereadores.

O Vereador LUIZ MAYR NETO requer, seguindo as disposições regimentais e após

apreciação e aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao Exmo. Prefeito Municipal este

Requerimento de informaçõessobre a situação do Cemitério São João Batista.

Considerando as respostas encaminhadas pelo Executivo ao Requerimento n.

116/2021, pergunta-se:

1. Quala atual situação do Processo Administrativo n. 10.184/2009? Quais suas

conclusões, ainda que parciais?

2. De que forma a Prefeitura pretende melhorar a oferta de jazigos, considerando o

prazo estimado de mais ou menos 1 ano de vida útil para uso do local? Há ainda a

possibilidade da verticalização ou criação de um crematório?

3. Quantos jazigos ainda estão disponíveise quantos ainda podem ser construídos?

Quantos foram retomados por abandono neste ano?

JUSTIFICATIVA

Obter informações quanto às medidas adotadas, buscando respostas para que o

vereador subscritor, desempenhando sua função fiscalizatória e de representante do povo,

possa tomar conhecimento das informações em questão, conforme determina o art. 199 do

Regimento Interno da Câmara Municipal de Valinhos.

Sem mais, cumprimento com elevada estima e consideração.

Valinhos, 28 de junho de 2021. 
Vereador 
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